

**Les hommes et les femmes, quand ils verront Dieu,
ils seront tous purifiés. Le Feu incendiera leurs cœurs
et la Face du Père restera gravée en eux.**

[JÉSUS ENFANT] Immi¹, un jour viendra le Vent² et ils seront tous purifiés ; les hommes et les femmes, quand ils verront Dieu, ils seront tous purifiés. Le Feu incendiera leurs cœurs et la Face du Père restera gravée en eux. Ils n'auront plus peur des lendemains et la Bête ne pourra plus les atteindre. Cela viendra un jour, après la terrible Épreuve qui sera la dernière, qui sera la dernière parce qu'après ils verront Dieu constamment, ils seront toujours face à Face et la Gloire du Ciel envahira le monde et la Lumière sera sur la Terre comme elle est au Ciel. Et tous seront amis, tous s'entraideront, tous chanteront la Gloire du Père. Ce sera l'unité, il n'y aura plus de discorde, parce que les hommes et le Père seront toujours face à Face. Ils ne seront plus aveugles, ni dans leurs cœurs, ni de leurs yeux. Immi, ce sera le Ciel sur la Terre. Le temps viendra, il vient toujours et celui qui vient est le Temps du Père. Nul ne pourra l'ignorer, ceux qui combattront iront en Enfer, là ils verront la face du Diable, mais pas seulement, ce sera aussi la douleur ! Je demande au Père que tous les hommes ouvrent leur cœur, le Ciel est si beau ! Quand l'amour règne, il y a la paix. La paix est l'aurore et le crépuscule de tous les temps, la paix est dans l'Éternité du Père. La paix et l'amour sont un.

Un jour viendra et ce sera l'Aurore de toutes les aurores et la paix en tous les cœurs régnera. Il n'y a que l'amour qui sauve le monde et Je suis l'Amour. Je suis venu pour porter aux hommes la Vérité, pour qu'ils naissent à la Vérité et qu'ils soient sauvés. Par Ma souffrance, ils gagneront le pain de la Vie éternelle. Je suis venu du Ciel et J'y remonterai³, comme lorsque Je suis venu, et Je reviendrai un jour dans la grande Gloire et ce sera la Fin des temps, de tous les temps amers et douloureux. Le Diable sera vaincu ! Heureux ceux qui croient parce qu'ils verront ! Ceux qui ont fermé leurs yeux du cœur à l'Amour, eux ne verront pas, mais Je pleure parce que c'est l'Enfer qui viendra les prendre et ils seront emportés par la vague déferlante.

Immi, Je pleure, Mon Cœur est triste pour tous ces hommes qui sont entrés et qui entreront dans le refus, parce que c'est le Satan qui les guette et qui les perd, et ils ne veulent pas voir et ils ferment leurs yeux à la Lumière. Je suis venu pour sauver le monde et J'en sauverai beaucoup et la Lumière irradiera les cœurs.

Immi, Je suis l'Amour et Je désire que tous les hommes M'aiment, parce que sans l'amour est la mort, et la mort n'a pas de vie.

Celui qui aime ne meurt pas, il entre dans la Vie éternelle, mais il y a plusieurs demeures dans la Maison de Mon Père pour que tout homme soit sauvé et parvienne à la Vérité. Le Père Éternel est bon, Lui qui ne veut qu'aucun de Ses enfants ne se perde.

1) L'Enfant Jésus S'adresse à Sa Maman.

2) Le Saint-Esprit.

3) C'est toujours Jésus enfant qui parle à la Sainte Vierge.

Immi, Je viens pour sauver le monde, pour sauver le plus grand nombre et porter la paix et la joie en les cœurs. Alors, la réjouissance naîtra et le Feu du Ciel, le Feu de l'amour, envahira toutes les contrées et les hommes s'entraideront, ils porteront des fleurs pour les cœurs et toutes les prairies reverdiront.

Immi, du Ciel Je reviendrai pour leur porter la Bonne Nouvelle et les délivrer de tous ceux qui mentent et qui les perdent. Ils Me verront descendre, comme lorsque Je suis monté. Ce sera le Dernier Jour et il sera joie, joie pour les cœurs qui s'ouvriront.

La manne du Ciel descend toujours pour nourrir, les hommes ont soif et Je leur porte l'Eau vive, ils ont faim et Je leur procure Ma Vie, en elle, tout homme est né et en elle, tout homme a la Vie éternelle en le Royaume.